

**Reflexión de Rafael Corso**

*Coordinador del Secretariado FIAC, Presidente Nacional AC Argentina*

**Queridos hermanos y hermanas,**

La Acción Católica Argentina (ACA) y el Foro Internacional de Acción Católica (FIAC), recibieron con profunda alegría la declaración de Venerable del querido Cardenal Eduardo Francisco Pironio, que el Papa Francisco realizara el reciente 18 de febrero.

Apenas cumplidos 24 años de su partida a la casa del Padre, la causa de canonización del Cardenal Pironio tuvo un nuevo avance con el reconocimiento de sus virtudes heroicas. Este reconocimiento nos despierta gratitud, felicidad y acción de gracias por un Pastor que amó profundamente a su pueblo fiel.

Eduardo Francisco nació el 3/12/1920 en la localidad de 9 de Julio, Provincia de Bs. As. Fue el vigésimo segundo hijo de un matrimonio de inmigrantes italianos en Argentina, ordenado sacerdote el 5/12/1943, consagrado Obispo el 31/05/1964 y hecho cardenal el 24/5/1976. Vicario de la diócesis de Mercedes, Rector del Seminario de Villa Devoto, Obispo Auxiliar de La Plata, Asesor General de la ACA y Obispo de Mar del Plata. Fue secretario general y presidente del CELAM y en Roma fue Prefecto de la Congregación de Vida Consagrada (1974 - 1984) y Presidente del Pontificio Consejo para los Laicos (1984 -1996). Vivió el Concilio Vaticano II, y los cónclaves de 1978. Amó profundamente a los Jóvenes y fue el impulsor de la Jornada Mundial de la Juventud.

Siendo Presidente del Consejo Pontificio para los Laicos fue precursor de la creación del FIAC y su Alma Mater, inspirando el compromiso de numerosos miembros de la institución en la conformación de un espacio internacional de encuentro, acompañamiento, reflexión y promoción de la Acción Católica a la que tanto quiso y tanto empeño dedicó en su vida pastoral.

En noviembre del 2021 al cumplirse el 30 Aniversario de la creación del FIAC, el Papa Francisco nos decía "Pironio fue un hombre de raíces profundas, de memoria anclada en el dinamismo de la historia como un Kairós, tiempo fuerte de salvación, tiempo de trabajo, prueba, purificación y esperanza. Amó a la Acción Católica y creyó en su vocación misionera. La Iglesia puede dar testimonio de que la Acción Católica abrió nuevas perspectivas en el campo de la responsabilidad del laico en la Evangelización. Muchos evangelizados y formados por la Acción Católica pusieron verdad, profundidad y Evangelio en ámbitos civiles, muchas veces vedados a la fe. Los santos y beatos laicos de la Acción Católica son una riqueza para la Iglesia. Esos fueron "los santos de la puerta de al lado" de tantas comunidades".

Su mirada profunda, su rostro sonriente y sereno, su palabra esperanzadora, su testimonio de vida, su alegría evangélica, su espíritu joven y su llamado permanente a vivir la Iglesia como misterio de comunión misionera aferrados al amor a María, fueron y son un impulso para todos los miembros de la Acción Católica del mundo a vivir con renovado entusiasmo nuestro servicio fraterno y proclamar como él lo hizo: ¡Fiat y Magnificat!, para mayor gloria de Dios y el bien de todos los hombres y mujeres.

Unidos en un mismo corazón y una misma alma, pedimos al Padre por la pronta beatificación de nuestro amigo fiel, el Venerable Cardenal Eduardo Francisco Pironio.